

## Marianne Wildi, Präsidentin Aargauische Industrie- und Handelskammer

# «Zopfbacken habe ich wiederentdeckt»

**Marianne Wildi** ist CEO der Hypothekarbank Lenzburg und seit 2017 **Präsidentin der Industrie- und Handelskammer**. Sie unterstützt als solche an vorderster Front die Bemühungen des Kantons, mit innovativen Mitteln den Standort Aargau attraktiv zu halten und begehrte Fachkräfte in die hiesigen Unternehmen zu holen. Die 55-Jährige wohnt in Meisterschwanden.

### Welche Vorsätze fassen Sie für 2021?

Ich fasse schon seit Jahren keine Vorsätze mehr, sondern versuche im ganzen Jahr bewusst Veränderungen anzugehen, wenn ich diesen begegne.

### Worauf freuen Sie sich besonders?

Auf die Zeit nach Corona und viele Begegnungen mit Freunden und Bekannten.

### Gibt es etwas, das Sie im vergangenen Jahr coronabedingt neu erlernt haben?

Zopfbacken, dies habe ich nicht



Marianne Wildi bei der Präsentation von «Work Life Aargau». Bild: bgu

neu erlernt, aber wiederentdeckt.

### Gibt es etwas, das Sie 2021 neu erlernen wollen?

Lebenslanges Lernen ist für mich sowieso zentral, daher halte ich die Augen offen und lerne gerne immer wieder dazu.

### Werden Sie sich so bald als möglich gegen das Coronavirus impfen lassen?

Ja, sobald dies für mich möglich ist, werde ich mich impfen lassen. Dies, um mich und mein Umfeld bestmöglich vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus zu schützen.